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千早小吹台小学校 PTA 実行委員 書記 

日 時：平成２６年１０月 ９日（木）午後７時３０分 

参加者：本部役員、学級委員、広報委員長、校長、教頭、学校書記 

司 会：峯上副会長 

 

○ 会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

    

１１１１．各委員会より．各委員会より．各委員会より．各委員会より    

○学級委員会より     参観後の学級事業について確認。 

○保健給食委員会より   給食試食会を計画。 

○広報委員会より     １１月末に広報（運動会・参観・修学旅行の様子）を発行予定。 

 

２２２２．．．．運動会運動会運動会運動会をふりかえってをふりかえってをふりかえってをふりかえって    

○感想 

 ・熱中症対策はよかったが、種目が減ったり、早く終わったので少しさみしい 

感じもあった。今回なくなった種目でまたやってみたいものもあった。卒業生

も参加できる種目、大玉おくりの回数についての意見が出た。広報委員は団体

演技の隊形などを前もって学校と打合せをしておくとよかった。４～６年生の

団体演技は人数が多く迫力があった。当日はとても感動した。吹奏楽部の演奏

はよかったが、その年その年の依頼になるので来年度は未定。予備日は給食に

できないかの意見が出たが、色々な意見もあるので検討課題。テントにかぶせ

るシートに印があるとスムーズに張ることができる。片づけをお手伝いできる

方を放送で呼びかけてもよかった。ごみもなくマナーがよかった。今年度、団

体演技は２つにしたのは児童数が減ったため。来年度は児童数が増えるので、

今後の課題。来年度は９月に連休が続くので、実施日も含め検討が必要。 

 ○ＰＴＡ種目について 

  なかよく玉入れのかごの高さは１回戦は低め、２回戦は高くした。アンカー 

ボールを入れるルールにした。スナックレースは参加者が多かったので、参加 

賞を多めに用意していたらよかった。おかしをつける洗濯バサミが壊れていた 

ので、事前にチェックしておくとよい。マイムマイムの進行がわかりやすかっ 

た。子どもが移動して、兄弟姉妹一緒に踊れたのもよかった。         

３３３３．．．．ＰＴＡ文化事業についてＰＴＡ文化事業についてＰＴＡ文化事業についてＰＴＡ文化事業について 

・大阪芸大のジャグリングサークル「芸大パフォーマンドール」に依頼。当日 

の司会進行は本部で行う。 

    

４．村連Ｐ学校見学会（確認）及び親学習研修会（追加募集）について４．村連Ｐ学校見学会（確認）及び親学習研修会（追加募集）について４．村連Ｐ学校見学会（確認）及び親学習研修会（追加募集）について４．村連Ｐ学校見学会（確認）及び親学習研修会（追加募集）について    

        ・参加者の確認。親学習研修会の追加募集。 

    

５．村連Ｐスポーツ交流会への参加お願いについて５．村連Ｐスポーツ交流会への参加お願いについて５．村連Ｐスポーツ交流会への参加お願いについて５．村連Ｐスポーツ交流会への参加お願いについて    

・１２月６日（土）にニュースポーツで交流の予定。実行委員で参加。 

    

６．ＰＴＡ規約・細則の改正について６．ＰＴＡ規約・細則の改正について６．ＰＴＡ規約・細則の改正について６．ＰＴＡ規約・細則の改正について    

・本部役員よりＰＴＡ規約・細則の改正について再提案。実行委員会で了承がと 

れたので、１１月１６日の日曜参観・PTA 文化事業後に臨時総会を開く。（案内 

は後日配布） 

    

７７７７．．．．今後のＰＴＡ今後のＰＴＡ今後のＰＴＡ今後のＰＴＡ    

・マラソン大会は１２月４日（木）に実施。 

    

５５５５．．．．その他その他その他その他 

・１１月５日の南河内男女共同参画社会研究会講演会の案内。 

・警報発令時は H.P.でも可能な限り情報お知らせしますが、基本的には配布し 

た文書通りに対応することを確認。 

 

○校長先生より 

運動会ありがとうございました。大きなけがもなく、子どもたちは元気にやってく

れた。この時期は台風が心配。大きな台風で学校行事の延期や中止などもある。神戸

の事件で安全面について改めて考えさせられた。学校では不審者対応訓練を予定。フ

ェンスから不審者が侵入した想定で訓練を考えている。保護者の方も通学路の確認が

必要。また、１月１７日の防災に関する参観授業に向けて準備が進んでいる。安全面

で危機管理意識を高めていきたい。運動場のブランコを撤去する学校が多いため、今

後の検討課題。学力テストは大阪全体でよくなかった。来年度に向けて計画を立て、

取り組みを進めていく。家庭学習も大事で、きちんとできている県は学力も高い傾向

にある。読書の秋、勉学の秋なので、ゲームやテレビではなく子どもたちががんばる

雰囲気を作っていきたい。家庭学習についても新しい取り組みを提案する。子どもた

ちの様子では、週明けの月曜日に特に元気がない。土日の過ごし方、休ませるところ

は休ませて、月曜日からがんばっていけるようにしていきたい。 

次回次回次回次回は、は、は、は、１１１１１１１１月月月月２５２５２５２５日（日（日（日（火火火火））））午後午後午後午後７７７７時３０分時３０分時３０分時３０分の予定です。の予定です。の予定です。の予定です。    

各委員、役員、先生方ご苦労様でした。各委員、役員、先生方ご苦労様でした。各委員、役員、先生方ご苦労様でした。各委員、役員、先生方ご苦労様でした。    


